

Construire une vaste mobilisation pour l'école et les services publics

Faire réussir tous les élèves : Oui... et vraiment tous !

S'il est un fil conducteur de l'action du SNUipp, depuis sa création, c'est bien sa volonté d'agir pour la transformation de l'école, pour la réussite de tous les élèves et en particulier des plus fragiles. D'agir pour aller vers un fonctionnement plus collectif avec plus de temps pour tous, plus de maîtres que de classes, des moyens pour mieux exercer notre profession d'enseignant de l'école publique et laïque, pour mieux accueillir tous les élèves et en particulier ceux qui en ont le plus besoin dans le domaine de la culture, du social, du handicap ...

Inquiétudes et dangers

Les annonces et les décisions unilatérales du président de la République et du gouvernement se multiplient : suppression de la carte scolaire, non remplacement d'un fonctionnaire sur deux, remise en cause de la fonction publique, du collège unique... L'annonce du respect de la liberté pédagogique ne peut faire oublier l'essentiel : derrière la « refondation » de l'école ou la « révolution » dans la fonction publique, il s'agit bien de choix économiques et sociaux qui amplifient les politiques rétrogrades de ces dernières années, accentuent les inégalités, multiplient les cadeaux aux plus fortunés.

Agir sans attendre

Dans ces conditions, le congrès du SNUipp a décidé d'agir plus que jamais pour un autre projet pour l'école, qui vise véritablement la réussite de tous les élèves. Contester, s'opposer tout en étant force de propositions, c'est un nouveau pari qui nécessite de mieux articuler toutes nos initiatives : rencontres avec la profession, interventions des délégués du personnel, pétitions, grèves, manifs, mais aussi colloques, publications, université d'automne, ...

Dans une société générant les exclusions et les inégalités dès l'enfance, agir pour l'école c'est agir au quotidien pour des services publics qui répondent aux besoins sociaux et qui garantissent des droits pour tous. C'est s'attaquer aux inégalités que les politiques libérales ren-

forcent. C'est agir pour le droit à la santé et à la protection sociale. C'est lutter contre les idées de haine et d'exclusion renforcées par les lois sécuritaires. C'est prendre toute notre part dans le mouvement en faveur des enfants de parents sans papiers. C'est participer à la puissante mobilisation unitaire contre la précarité qui, avec les jeunes et les étudiants, a permis d'obtenir le retrait du CPE ..

Une responsabilité essentielle

Pour Unité et Action, l'amélioration des conditions de travail et de formation est une nécessité pour tous. L'organisation du temps de service, la réduction des inégalités de carrière, l'entrée dans le métier, la rémunération, appellent une campagne publique du SNUipp et une forte intervention dans le cadre des discussions annoncées. S'opposer aux Epep, arrêter l'utilisation de base élèves, obtenir l'ouverture de véritables négociations pour la direction et le fonctionnement de l'école, sont indissociables de nos propositions de transformation de l'école. Pour y parvenir, la création d'emplois publics est nécessaire.

Le SNUipp, toujours plus l'outil de tous, au service de tous !

Pour Unité et Action, le SNUipp doit s'attacher à construire l'action avec le plus grand nombre et à privilégier l'unité syndicale. L'objectif du SNUipp est constant : faire vivre un syndicat différent dont l'activité soit nourrie par les projets de chacun. Un syndicat où l'on débatte, où l'on peut décider des formes d'action et d'intervention, à tous les niveaux et quelle que soit son approche personnelle. Aujourd'hui nombre de syndiqués ne se reconnaissent pas dans une tendance (ou courant de pensée). Pourtant tous contribuent à faire vivre le SNUipp. Tous y ont leur place et à tous les niveaux de la vie du syndicat. Tous doivent donner leur avis Et les avis de chacun doivent être pris en compte. C'est la marque de fabrique de SNUipp, c'est la conception qu'Unité et Action a du syndicalisme.. Alors votez !

Toujours plus nombreux à construire et faire vivre le SNUipp. C'est l'ambition d'*Unité et Action* !